

Johann Elmer ein 80er!

Landespensionistenvertreter Franz Poimer gratulierte **Johann Elmer** zu seinem 80. Geburtstag im Rahmen des traditionellen Linzer Postbus-Stammtisches in den „Pleschinger-Stuben“ und übergab im Namen der GPF OÖ einen Geschenkkarton. Während seiner Aktivzeit war Kollege Elmer Omnibuslenker und anschließend bis zur Pensionierung als Fahrdienstmeister tätig.

Hans, der kürzlich auch für 60jährige Zugehörigkeit zum ÖGB geehrt wurde, macht sich bereits seit vielen Jahren über den Bestand des Linzer Postbus-Stammtisches und die Pflege der kollegialen Beziehungen unter den Linzern Postbuspensionisten verdient.

Wir danken ihm für seine langjährigen Bemühungen im Sinne der Kollegialität und Solidarität.

Franz Poimer